
Beschlussauszug
aus der

11. Sitzung der Gemeindevertretung Rankwitz 
vom 19.04.2021

Top 10 Beratung über einen Antrag auf finanzielle Unterstützung - ein-
gereicht vom Tierschutzverein Insel Usedom e.V.

Herr Räsch erklärt, dass man die Kinder der Gemeinde unterstützen sollte und nicht 
die Tierschutzvereine. Hier würde es bereits eine Unterstützung über das Amt geben, 
bei der auch die Gemeinde einen Obolus zahlt, so Herr Volkwardt.

Die Futterstellen nehmen stark zu, so Frau Westendorff, der hinterlassene Müll (z. B. 
Kondensmilch Packungen) würde auch nicht beräumt werden. Sie selbst wurde sogar 
schon darum gebeten Katzen zu füttern, obwohl ihr diese gar nicht gehören. 

Allerdings habe der Verein angefangen Katzen zu fangen, um diese dann zu kastrie-
ren. Diese Arbeit ist positiv hervorzuheben.
 

Der Bürgermeister lässt über den Antrag des Tierschutzvereins abstimmen, 
der mehrheitlich abgelehnt wird. 


	Niederschriftsauszug

